

rues Sainte-Catherine et Bleury, au sujet de l'installation des fils intérieurs qui doivent être reliés aux conduits souterrains, conformément au Règlement No 514, recommandant que la "Canadian Fire Underwriters Association", soit chargée de faire cette inspection, au prix de 50c par bâtisse, et de mettre en conséquence à la disposition de son département, une somme de \$600 pour couvrir les frais de cette inspection.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme de \$600 pour les fins ci-dessus.

4.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$193,903.80, \$9,847.62, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$30,000, représentant le montant de 2 mois de souscription au Fonds Patriotique, soit votée, ladite somme devant être imputée sur le montant de \$200,000 que la Cité est autorisée, par la dernière session de la Législature à imputer au Fonds d'Emprunt, pour souscriptions, etc., autorisées par l'Article 338A de la Charte.

6.—(26765) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, en réponse à la lettre de M. J. Brunet, en rapport avec la pose de granit au Monument Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Brunet en conséquence.

7.—(21550) Soumis le dossier, en rapport avec la demande de mise à la pension du constable J. J. Hackett.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de payer une pension équivalente à la moitié du salaire que recevait le réquerant et ce, à compter du premier janvier 1915, savoir, la somme de \$500, à être imputés sur "balance disponible du montant voté pour pensions et annuités", le tout conformément aux dispositions des Règlements Nos 506 et 543.

8.—(26011) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la nomination de M. Jean-Baptiste Martin, comme assistant gardien et chauffeur du bain O'Connell, en remplacement de M. Alexandre Raby.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De nommer M. Jean-Baptiste Martin à ladite position, au salaire de \$850 par année.

9.—(26856) Soumise une communication de l'Association pour la prévention des incendies, de la Ville d'Ottawa, demandant de permettre au Chef Tremblay de s'absenter jeudi soir et vendredi, pour lui permettre d'aller faire des conférences à Ottawa au sujet de la semaine du grand nettoyage.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De permettre au Chef Tremblay de s'absenter, afin d'accepter ladite invitation.

10.—Soumis un compte, au montant de \$230, du Recorder-Suppléant, J. H. Semple.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-Fonds de Réserve.

11.—(26843) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la mise à la pension de M. Cléophas Sanscartier.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

tablissements on St. Catherine and Bleury streets where wires are to be connected with the underground conduits in accordance with By-law No. 514, recommending that the Canadian Fire Underwriters Association be requested to make such inspection at the rate of \$0.50 per build. ng. and that a sum of \$600 be placed at the disposal of his department for such purpose.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$600 be voted for the above purpose.

4.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$193,903.80 and 9,847.62 respectively, as per certified lists.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$30,000, representing two months subscription to the Patriotic Fund, be voted, the same to be charged against the amount of \$200,000 which the City was authorized, at the last session of the Legislature, to vote for the purposes mentioned in Art. 338A of the Charter, and to charge against the Loan Fund.

6.—(26765) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, in reply to the letter from Mr. J. Brunet re granite work on the Cartier Monument.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Brunet accordingly.

7.—(21550) Submitted the documents concerning the petition from constable J. J. Hackett, asking that he be superannuated.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said constable Hackett be paid a pension equal to 1/2 of the salary paid to him, from the 1st January 1915, to wit: the sum of \$500, the same to be charged against the available balance of the amount voted for pensions and annuities, the whole in accordance with the provisions of by-laws Nos. 506 and 543.

8.—(26011) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. J. B. Martin be appointed assistant caretaker and stoker at the O'Connell Bath, vice Mr. A. Raby.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the said Mr. Martin be appointed to the said position at a salary of \$850 per annum.

9.—(2856) Submitted a communication from the Association for the prevention of fire, of the City of Ottawa, asking that Chief Tremblay be granted leave of absence on Thursday evening and Friday, in order that he may go to Ottawa to give lectures anent the "clean-up campaign".

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Chief Tremblay be granted leave of absence, in order that he may accept said invitation.

10.—Submitted an account, amounting to \$230, from Acting Recorder J. H. Semple.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account ex-Reserve Fund.

11.—(26843) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, anent the superannuation of Mr. Cléophas Sanscartier.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.